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张冰（记录人） 

 

康健（下称“康”）：中报比预期业绩水平低，原因？ 

吴宁莉（下称“吴”）：宏观经济、费用增多、员工薪酬提高以及季节性影响。 

康：发行费用计到哪里？ 

吴：管理费用。 

黄维（下称“黄”）：人均薪酬多少？根据产值计算，人均产值 40万左右。 

吴：根据岗位差异较大，没有做到外部薪酬调查，不太清楚公司处于行业何种水平。 

黄：以后提薪幅度多大? 

吴：要看明年的宏观大形势，要确保留住人才并在合理范围内控制人力资源成本，达到合理

平衡。 

康：你们的产品主要是软件还是硬件？ 

吴：软硬件都有，硬件是嵌入式硬件。 

康：硬件生产情况如何，是自行生产吗？ 

吴：硬件是全部从供应商采购，公司在其购买的硬件设备中嵌入我们的软件。 

黄：上半年宏观经济不太好，下半年经济形势会延续还是会有改善？ 

吴：这个不好说，宏观经济差一些，企业方面的需求受的影响大一些，但监管部门的需求受

到影响较小。信息安全是国家非常重视的，属于朝阳产业。 

黄：国家需求明年可能会比较旺盛吗？ 

吴：要看下一届政府执政思路，是稳妥还是力度更大，现在很难判断。 

黄：上半的订单增速如何? 

吴：具体的未做统计，公司与一般的生产型企业有区别，公司产品主要是以产品或项目的形

式，使用订单来统计不太准确。 

黄：相比去年如何? 

吴：与去年差不多，但费用高了一些。 

康：网吧上网卡是怎么个情况？与上网服务卡是一个概念吗？ 

吴：介绍了常见的网吧上网方式及刷卡收费的形式。 

康：2011年专用审计产品单价上升幅度较大，达 50%以上，原因何在？ 

吴：根据网吧规模不一样，机器数量不一样，价格上有差异。 

康：专用收入增加是针对新增网吧使用吗? 

吴：不完全是，有新增网吧，也有产品更新换代。但网吧市场总量相对比较稳定。 

黄：超募资金投向是否有变化？ 

吴：不会变化，仍然会朝主营业务，会往新的市场，或上下游企业的并购等。但超募资金较

少，受到较大限制。 

黄：如果确实标的好，可以考虑增发收购。 

吴：刚上市，还要看情况再定。 

黄：目前主要收购的企业主要是做什么的？ 

吴：Wlan设备，安全芯片。 



康：有没有考虑过并购上海雨人？ 

吴：并购会优先考虑其与公司主营业务的互补性。 

康：一个具有几百台机器的网吧，初期的信息安全投入一般会在多少？ 

吴：防火墙或 UTM产品是否有强制安装不太清楚，但审计产品是必须要投入的，投入应该不

是很大。 

康：审计到底是一个什么概念，是相当于管理吗? 

吴：属于管理，但侧重于监管和分析，并且不是针对全部上网人员。 

康：如果在网吧发表了一些反动言论之类的非法信息，是不是会受到监控？ 

吴：会，因有实名登记，并保留所有上网相关记录。 

康：网吧产品多久进行升级？升级收费吗 

吴：经常会有更新，如安装补丁，一般补丁不会收费。 


